

2. Oktober 2021

Es geht voran

Meine Kinder, auch wenn es für viele Meiner, Mir treuen Kinder, nicht immer so aussieht, möchte Ich euch trotzdem wiederholt sagen: Es geht voran! Ihr seid weltweit von der Zahlenmenge in der Minderheit auf Erden. Es leben natürlich nicht über 7 Milliarden Menschen auf Erden, denn nichtmenschliche Wesenheiten der anderen Seite sind auch in großer Stückzahl auf Erden mit menschlicher Hülle – aber ohne Seele -, vorhanden. Diese sind sehr oft in hohen Positionen vertreten, werden aber nach und nach ausgetauscht werden. Eure täglichen, guten Taten freiwilliger Art, sind so immens wichtig, deshalb erwähne Ich es sehr oft, Meine Kinder. Alles wird gut! Amen.